



れいろう  
**玲瓏の泉**

発行：北杜市立泉中学校  
校長：渡部一司

## 1学期が終わりました。 そして、ありがとうございました。

本日、生徒会レクレーション、愛校作業、学活、終業式を終えて、1学期が終了しました。保護者の皆様には、4月より、本校の教育活動につきまして、ご理解・ご協力をいただき、感謝申し上げます。また、新型コロナウイルスの対策のために、学校行事やPTA行事の参加につきまして、健康チェックカードの提出や人数制限等を設けてしまいました。そのことについても、ご理解・ご協力をいただいたことに、重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。

明日からの夏休みについて安全で有意義な日々を送ることができるよう、ご家庭でもお子さんにご指導をお願いいたします。

さて、□の中の内容は、終業式の時に私が生徒にお話した内容です。

今日で72日間という1学期が終わります。生徒の皆さん、お疲れ様でした。

振り返ってみると、学校行事である新任式、入学式、始業式から始まり、1、2年生校外学習、期末考査など、部活動では、支部選手権大会、支部総体、県大会等各種大会がありました。

校長先生にとっては、あつと言う間の1学期でした。みなさんにとってはいかがだったでしょうか。充実していましたか。

4月の入学式にて、3つのことをみなさんにお話しました。

「自分の思い、考えをもつこと」「自分も人も大切にすること」「人とつながること」。

この3つのことについて皆さん自身どうだったでしょうか。是非ふりかえってみてください。3つの中から1つでも、意識してできたと言ってくれる生徒がいたら、とても嬉しいです。忘れちゃったなあと言う人は、校長室前の掲示物にて確認をしてください。

明日から2年ぶりの長期にわたる33日間の夏休みとなります。課題に取り組んだり、部活動に励んだり、高校受検に向けてこれからの自分のことを考えたり、忙しくなりそうです。

1日24時間は、私を含めて平等に皆さんに与えられています。時間をどう活用するかです。時には、集中して物事に取り組み、時には、ゆっくり休み、時には、お家の手伝いをするなど、**自律した生活を送ってください。**

最後に、校長先生は、4月、皆さんに会えて、学校生活を送り、とても幸せに思っています。嬉しかったこともたくさんありました。

8月24日の2学期始業式で、生徒の皆さんの成長した姿を見ることを楽しみにしています。

## ～社会を明るくする運動～

# 峡北保護区保護司会主催の標語づくりに参加して

毎年，社会を明るくする運動の1つとして，峡北保護区保護司会様が，中学校に標語を募集しています。本校も取り組んだ結果，校内入選として，次の標語が選ばれました。選ばれた皆さんおめでとうございます。そして，取り組んだ生徒の皆さん，お疲れ様でした。社会を明るくするために，どんな言葉を選べばいいか，それを標語の形にするにはどうすればいいかを考えた時間は，とても価値ある時間です。

- ・コロナ禍を みんなの笑顔で ふきとばそう
- ・あいさつは 周りを笑顔にする 太陽
- ・考えよう それは良い事？ 悪い事？
- ・考えよう 言った言葉は 消せないよ！
- ・手をつなごう 今は距離とり 心の手で
- ・あいさつが 人の心を ノックする
- ・あいさつは 心をつなぐ 合言葉
- ・ありがとう みんなでつながる 笑顔の輪
- ・画面ごし 大事なことは 映らない
- ・マスクでも 広げよう笑顔 気持ちから

さらに，この中から峡北保護区保護司会入選として，「あいさつが 人の心を ノックする」が選ばれました。おめでとうございます。

## 心温まることができました。



ある日の下校時のことです。私は，時間があると，生徒の下駄箱周辺に立ち，生徒たちを見送ります。18：00下校のチャイムがなり，町の放送も流れている時，次の日の大会の準備で，ギリギリとなり，急いで玄関を出ようとしていた生徒がいました。その生徒の後ろには，大きな荷物をもった2人の生徒もいました。その生徒は，これから急いでくる2人のために，外履きを履きやすいようにと下駄箱から出してあげて，床にそろえてくれました。そして，そのまま玄関を出て，下校していきました。なんかいい光景だなと，心がほっこりしました。



今日もほっこりがありました。生徒会レクレーションで校庭に出ようとしていた生徒の姿を見守っているときに発見した光景です。松葉杖を使っている生徒が，片方の手に水筒をもって玄関を出ようとしていました。さりげなく，その水筒をもってあげて，外に出た生徒がいました。その光景を見て，心が温まりました。